

Krankenkasse

Setze die Wörter aus dem Kasten in die passende Lücke im Text.

Hälfte – Krankheitsfall – verdient – müssen

Gesetzliche und private Krankenkassen in Deutschland

Eine gesetzliche Kranken-Kasse ist eine Kranken-Versicherung, bei		
der alle Menschen in Deutschland versichert sein		
.	. Man zahlt monatlich Beiträge. Dafür kann	
man sich im	von einem Arzt behandeln	
lassen. Und man kann bestimmte Vorsorge- und "Check-Up"-		
Untersuchungen machen lassen. Wie viel man bezahlt, hängt davor		
ab, wie viel man	Auch der Arbeitgeber	
beteiligt sich an den Kosten für die Kranken-Versicherung. Der		
Arbeitgeber bezahlt die	e Man kann sich	
selbst aussuchen, bei welcher gesetzlichen Krankenkasse man		
versichert sein möchte. Die Krankenkassen bieten verschiedene		
Leistungen an, wie zum Beispiel Arzt-Besuche, Medikamente,		
Krankenhaus-Aufenthalte oder Impfungen.		







Alter – Leistungen – freiwillig – Krankenhaus

Bei einer privaten Kranken-Versicherung kann man sich		
versicherr	n. Die Beiträge, die man jeden	
Monat bezahlen muss, richten sich oft nach dem Gesundheits-		
Zustand und dem	Sie sind oft viel höher αls	
bei der gesetzlichen Kranken-Ver	sicherung, vor allem, wenn man	
älter ist. Bei einer privaten Krank	en-Versicherung kann man die	
wählen, d	lie man möchte. Man kann zum	
Beispiel freie Arzt- und	Wahl haben oder	
besondere Vorsorge-Untersuchur	ngen machen lassen.	







Lösung:

Gesetzliche und private Krankenkassen in Deutschland

Eine gesetzliche Kranken-Kasse ist eine Kranken-Versicherung, bei der alle Menschen in Deutschland versichert sein müssen. Man zahlt monatlich Beiträge. Dafür kann man sich im Krankheitsfall von einem Arzt behandeln lassen. Und man kann bestimmte Vorsorge- und "Check-Up"- Untersuchungen machen lassen. Wie viel man bezahlt, hängt davon ab, wie viel man verdient. Auch der Arbeitgeber beteiligt sich an den Kosten für die Kranken-Versicherung. Der Arbeitgeber bezahlt die Hälfte. Man kann sich selbst aussuchen, bei welcher gesetzlichen Krankenkasse man versichert sein möchte. Die Krankenkassen bieten verschiedene Leistungen an, wie zum Beispiel Arzt-Besuche, Medikamente, Krankenhaus-Aufenthalte oder Impfungen.

Bei einer privaten Kranken-Versicherung kann man sich freiwillig versichern. Die Beiträge, die man jeden Monat bezahlen muss, richten sich oft nach dem Gesundheits-Zustand und dem Alter. Sie sind oft viel höher als bei der gesetzlichen Kranken-Versicherung, vor allem, wenn man älter ist. Bei einer privaten Kranken-Versicherung kann man die Leistungen wählen, die man möchte. Man kann zum Beispiel freie Arzt- und Krankenhaus-Wahl haben oder besondere Vorsorge-Untersuchungen machen lassen.



